



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

26/10/2022

LEGISLATIVO

Avanzar en una Reforma Electoral para mejorar el marco regulatorio: Jorge Romero

Los grupos parlamentarios de oposición de la Cámara de Diputados manifestaron su disposición de discutir una Reforma Electoral, pero advirtieron que no aprobarán absolutamente nada que vulnere al Instituto Nacional Electoral o al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. El líder parlamentario del PAN, Jorge Romero, expresó su convicción de avanzar en una Reforma Electoral para mejorar el marco regulatorio, pero jamás para atentar contra las autoridades electorales. “Para nosotros, habremos de avanzar en una Reforma Electoral para mejorar nuestro marco regulatorio electoral, jamás para atentar contra las facultades de las autoridades electorales, autoridades jurisdiccionales o administrativas que no son perfectas. No estamos diciendo nosotros que sean perfectas y por eso las defendemos, y mucho menos defendemos a sus titulares con nombre y apellido, defendemos a las instituciones electorales”.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%211178&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AEhQeKZTY7831Hk>